

SE LARGO LA CUARTA FECHA EN PARQUE PATRICIOS

Escrito por Gustavo Rachio
Sábado, 28 de Agosto de 2010 11:22 -

EMPATE ENTRE HURACAN Y NEWELLS

El inicio de la cuarta fecha nos dejó un opaco empate entre Huracán y Newells, abriendo el marcador el globito por intermedio del siempre eficaz ex velezano Rolando Zarate y Mauricio Sperduti a poco de comenzado el segundo tiempo conquistó el "draw" para los rosarinos. Estos se mantienen sin perder fuera de Rosario, pero están lejos de las expectativas de su técnico e hinchada.

El empate no dejó nada relevante para comentar, e incentiva a ambos a profundizar su juego para no tener sobresaltos al final del torneo.